

**(RIESGOS LABORALES, TIPOS Y PREVENCIÓN)**

**ENFERMERIA COMUNITARIA**

**(ALFONSO VELASQUEZ PEREZ)**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**(KEGNER NEYSO VILLATORO PEREZ)**

**GRADO Y GRUPO, MODALIDAD:**

**(7mo CUATRIMESTRE "B" SEMIESCOLARIZADO)**

**FRONTERA COMALA CHIAPAS DEL 02 DE DICIEMBRE DE 2020**

## Riesgos laborales, tipo y prevención

### Definición

Se define lugar de trabajo como un área del centro de trabajo, edificadas o no, en la que los trabajadores deban permanecer o a la que puedan acceder en razón de su trabajo.

Relacionado con este apéndice hay que tener en cuenta:

El orden, limpieza y mantenimiento general de todas las instalaciones, haciendo principal hincapié en zonas de paso, vías de circulación, salidas, y salidas de emergencia, que deberán permanecer libres de obstáculos.

Las condiciones generales de iluminación.

Las condiciones de los servicios higiénicos y locales de descanso.

El material y locales de primeros auxilios.

Las condiciones constructivas.

### Orden, limpieza y mantenimiento.

Las zonas de paso, salidas y vías de circulación de los lugares de trabajo y, en especial, las salidas y vías de circulación previstas para la evacuación en casos de emergencia, deberán permanecer libres de obstáculos de forma que sea posible utilizarlas sin dificultades en todo momento.

Los lugares de trabajo se limpiarán periódicamente y siempre que sea necesario

Las operaciones de limpieza no deberán constituir por si mismas una fuente de riesgo para los trabajadores.

Los lugares de trabajo y, en particular, sus instalaciones, deberán ser objeto de un mantenimiento periódico.

La señalización de los lugares de trabajo deberá cumplir lo dispuesto en el Real Decreto 485/1997, de 14 de abril.

### Condiciones ambientales. La exposición a las condiciones ambientales de los lugares de trabajo:

No deberá suponer un riesgo para la seguridad y salud de los trabajadores.

En la medida de lo posible, no deben constituir una fuente de incomodidad o molestia para los trabajadores.

En los locales de trabajo cerrados deberán cumplirse, en particular, las siguientes condiciones:

La temperatura de los locales: o Entre 17 y 27° C para trabajos sedentarios propios de oficinas. O Entre 14 y 25° C si se realicen trabajos ligeros.

La humedad relativa: o Entre el 30 y el 70%. O Si existen riesgos por electricidad estática, el límite inferior será del 50%.

La velocidad de la corriente de aire cuya no excederá los siguientes límites: o 0,25 m/s en trabajos en ambientes no calurosos. o 0,5 m/s en trabajos sedentarios en ambientes calurosos. O 0,75 m/s en trabajos no sedentarios en ambientes calurosos.

## Riesgos laborales, tipo y prevención

Estos límites no se aplicarán a la calefacción ni al aire acondicionado, para los que el límite será de 0,25 m/s en el caso de trabajos sedentarios y 0,35 m/s en los demás casos

La renovación mínima del aire de los locales de trabajo, será de:

30 metros cúbicos de aire limpio por hora y trabajador, para trabajos sedentarios en ambientes no calurosos ni contaminados por humo de tabaco.

50 metros cúbicos, en los casos restantes

El sistema de ventilación deberá asegurar una efectiva renovación del aire del local de trabajo.

El aislamiento térmico de los locales cerrados debe adecuarse a las condiciones climáticas propias del lugar.

En los lugares de trabajo al aire libre y en los locales de trabajo que no puedan quedar cerrados, deberán tomarse medidas para que los trabajadores puedan protegerse, en la medida de lo posible, de las inclemencias del tiempo.

La exposición a los agentes físicos, químicos y biológicos del ambiente de trabajo se regirá por lo dispuesto en su normativa específica.